

LES PREMIERS RENDEZ-VOUS DE 2024



CÉRÉMONIE DES VOEUX
VENDREDI 19 JANVIER 2024
18h
les Nymphéas - entrée libre



ATELIER YOGA & CHANT
Par l'association "Ahymssa"
ouvert à tous
SAMEDI 20 JANVIER 2024
14h-18h30
salle Roger Salengro - 60€ adhérent.es/
aulnésien.nes ou 65 € extérieur.es
réservations : ahymssa@mailo.com



ORCHESTRE KUBIAK
Par l'association "La Boule Joyeuse"
SAMEDI 27 JANVIER 2024
Les Nymphéas - 20h30- Tarif : 23€
+ d'infos : 06.47.10.26.08
Réservations :
Maison de la Solidarité | Symbiose
2 rue Jacques Prevert | 14 rue Henri Turlot
les 8,15,12 et 19 janvier (face à la mairie)
de 14h à 17h | 07.67.10.71.39



UNE VIE SUR MESURE
cie scènes plurielles
SAMEDI 3 FÉVRIER 2024
20 h, les Nymphéas - 8€/4 €/gratuit
Réservations :
03.27.23.30.51. ou en ligne sur :
nymphéas-billetterie.mapado.com



SALON DU LIVRE
Par l'association "Art'ifce"
SAMEDI 17 FÉVRIER 2024
9h/18h, les Nymphéas - entrée libre
28 auteurs invités !
Marraine : Muriel Verstichel
6 partenaires dont :
"Le baragraphe" (recyclerie de livres),
"Evasion éditions", "La p'tite récré" (librairie)

FRANCE SERVICE

Nos prochains rendez-vous France Services :

Comment créer votre compte Ameli
un atelier numérique avec la CPAM :

- ▶ Mardi 9 janvier
 - ▶ Mercredi 17 janvier
 - ▶ Mercredi 7 février
- }
- 9h30**

Une séance d'information sur la retraite (salarié
dès 55 ans) assurée par la CARSAT,

- ▶ mardi 13 février à 9h30

Seront notamment abordés :

Les différents régimes de retraite, les démarches
à effectuer, l'âge légal de départ, les dispositifs
de prolongation d'activité, les pensions de
réversions, les services en ligne , ...

Sur inscription 03.27.49.69.90

VIE ASSOCIATIVE



Le Noël de l'ARSAV

L'ARSAV (Association
des Retraités et Séniors
d'Aulnoy) vient de fêter
Noël. A cette occasion,
les 485 adhérents ont
reçu deux bons d'achats
et une brioche des mains
du bureau et ont profité
d'une belle après-midi
dansante.

Vous êtes aulnésien/
aulnésienne ? Vous aurez
plus de 65 ans en 2024 ?
Vous pouvez rejoindre

l'ARSAV dont l'objectif est
de favoriser et maintenir
des liens de convivialité.
L'ARSAV vous propose
également certains
services : une mutuelle
locale, Just ARSAV, une
gamme adaptée à la
situation et au budget
des seniors.

Contact : Gérard Bury
03.27.42.27.43

Nouvelles inscriptions
vendredi 9 février
2024
9h-11h45/14h-16h
Salle de l'Union



Regard Aulnésien

Janvier 2024



La fresque participative des Délires de Noël

www.aulnoylezvalenciennes.fr  AulnoyLezValenciennes



VIVE
NOËL
PAGE 4



EXCELLENTE
ANNÉE 2024
À TOUTES ET TOUS

BIENTÔT DANS
VOTRE BOÎTE
AUX LETTRES :
l'agenda
municipal 2024



AULNOY LEZ VALENCIENNES

LES FESTIVITÉS D'AVANT NOËL



1

1 La Sainte-Cécile : fête des musiciens

Les musiciens menés par Frédéric Petelot et les choristes menés par Renée Maillard ont offert un merveilleux concert avec un répertoire varié et fourni au nombreux public présent.

2 La venue de Saint-Nicolas

A l'occasion de la Saint Nicolas, comme chaque année, les associations Vallée d'Auno en Fête et FLASH ont assuré la distribution de friandises aux élèves des écoles maternelles Jules Ferry, George Brassens et Émile Zola et aux élèves de l'école élémentaire Émile Zola.



2



NUMÉRIQUE

Programme des ateliers de janvier



- ▶ **Mercredi 10** : Créer sa page Facebook
- ▶ **Vendredi 12** : Découvrez la page du site de la ville d'Aulnoy
- ▶ **Mercredi 17** : Découvrez libre office
- ▶ **Vendredi 19** : Les raccourcis clavier
- ▶ **Mercredi 24** : Reformater vos périphériques USB
- ▶ **Vendredi 26** : Comment transférer vos photos sur votre ordinateur

Ateliers thématiques à l'espace numérique les mercredis et vendredis de 14h15 à 15h45.
Inscription obligatoire :
à la Maison de la Solidarité ou au
03.27.49.69.90.

ÉVÈNEMENT



Laurent Depagne portant le trophée or en compagnie de Jean-Luc Collet, architecte du groupe scolaire Jules Ferry

Dans le cadre de la 3ème Révolution Industrielle, la ville vient de recevoir le trophée d'or, la plus haute distinction, face à de nombreux projets issus des Hauts-de-France. Ce trophée récompense une nouvelle fois les performances technologiques du groupe scolaire Jules Ferry, véritable référence en matière de transition écologique.

Retrouvez sur aulnoylezvalenciennes.fr, l'interview de Jean-Luc Collet, l'architecte de la réalisation et celle de Laurent Depagne recevant le trophée.

ENVIRONNEMENT

Du nouveau dans la collecte des déchets

Valenciennes Métropole a assuré la gestion des déchets pendant de nombreuses années pour les 35 communes de son territoire.

Depuis le 1er janvier 2024, ce service est assuré par le SIAVED (Syndicat Inter Arrondissement de Valorisation et d'Élimination des Déchets) qui devient votre interlocuteur unique pour les questions liées à la collecte, au tri et au traitement de vos déchets ainsi que pour le fonctionnement des déchetteries.

Les consignes de tri restent identiques : depuis le 1er janvier 2023, tous les emballages et papiers se trient dans votre bac sélectif.

Informations sur la collecte des déchets dont la collecte des encombrants :

0800 003 992.

Informations sur le traitement des déchets dont les déchetteries et l'amiante :

0800 003 793

Le jour de la collecte des ordures ménagères ne change pas à Aulnoy. Cependant l'horaire peut varier, il est donc conseillé de sortir vos bacs ménagers la veille au soir.

HOMMAGE

Le monde associatif vient de perdre un membre très actif en la personne de M. Albert Lacquement.

Albert Lacquement, l'un des piliers de la 3ème mi-temps récréative, association des seniors créée en 2017, était une personne chaleureuse, joviale, bienveillante.

Il a grandement contribué au dynamisme, au rayonnement et à la cohésion de groupe de la 3ème mi-temps récréative. Nous présentons nos plus sincères condoléances à son épouse et à sa famille.





Noël à Eurodisney

Soizic, Noelia, Cléia, Candice, Faustine, Romane et Djouliane ont fêté un avant-Noël à Eurodisney.

Ces 7 jeunes Aulnésiens qui fréquentent la maison de la jeunesse ont monté un projet, dans le cadre du dispositif « ados en action » aidés par Clément Rucart, éducateur de prévention jeunesse, pour découvrir les coulisses du parc dans le cadre de leurs

études (audiovisuel, architecture, design, danse, évènementiel...).

Pour Julien Dusart, 1er adjoint délégué à la jeunesse, ce dispositif initié par le STAJ (service technique pour les activités jeunesse), partenaire de la maison de la jeunesse, favorise l'autonomie des jeunes en leur permettant de prendre de telles initiatives. Ce projet a donc pu bénéficier d'une subvention de 1000 euros, accordée par le STAJ, complétée par une subvention municipale en échange de quelques actions de leur part : décoration de locaux, confection de décors de Noël, participation aux Délires).



C'est Noël, les jeunes ont aussi quand même profité des attractions.

TRIBUNE POLITIQUE

Chères aulnésiennes, chers aulnésiens,

Après les fêtes de Noël, nous vous souhaitons une belle et heureuse année 2024 à chacun d'entre vous. Lors du dernier conseil municipal, nous avons pu prendre connaissance du projet de l'école Zola par le cabinet d'architecte. Ce projet est bienvenu pour les enfants et le personnel éducatif et nous le soutenons car il permettra d'offrir de meilleures conditions d'apprentissage et d'épanouissement.

En fin d'année dernière, les gérants du Chiquito ont remporté le trophée des buralistes du Nord et nous souhaitons sincèrement les féliciter. Nos félicitations iront également à madame Carole Wojciak pour l'installation d'un distributeur automatique de fleurs qui permettra aux aulnésiens (et extérieurs) de profiter de ce service pour faire plaisir 24h/24....

Enfin, nos pensées et notre soutien iront à l'agriculteur agressé honteusement dans notre commune par un automobiliste, en pleine récolte des betteraves. Nous condamnons fermement cette agression et nous lui adressons nos vœux de prompt rétablissement.

Pierre Nisol et Alexandre Dufosset

ÉDITO

Cap sur 2024 !



En ce début janvier, je vous adresse à toutes et tous, très sincèrement, des vœux de santé, de bonheur et de nombreuses réussites pour 2024.

Je profite également de ce premier éditto de l'année pour remercier le personnel municipal de son implication de tous les jours au service des Aulnésiens. Ce même état d'esprit de services à la population anime également nos associations, nos bénévoles, nos commerçants, nos enseignants. Je les en remercie.

Je tiens aussi à saluer le travail réalisé par mon

équipe municipale : être élu, ce n'est pas une profession, c'est un engagement. C'est une mission qui n'a pour nous qu'un seul sens, qu'un seul objectif : l'intérêt général.

L'esprit d'équipe et de solidarité, le dynamisme, l'investissement, présents chez tous ceux qui m'entourent permettent d'actionner tous les leviers nécessaires pour réaliser nos projets en faveur des Aulnésiens, de leur bien-être, de leur bien-vivre et de l'avenir de notre ville.

Je terminerai par ce proverbe africain : « **tout seul on va plus vite, ensemble on va plus loin** »

Excellente année 2024 à vous toutes et tous !

Votre maire,
Laurent Depagne

SOMMAIRE	LES FESTIVITÉS D'AVANT NOËL ÉDITORIAL	pages 2 et 3
	FESTIVITÉS	pages 4 et 5
	JEUNESSE TRIBUNE POLITIQUE	page 6
	ENVIRONNEMENT NUMÉRIQUE / ÉVÈNEMENT HOMMAGE	page 7
	AGENDA / FRANCE SERVICE VIE ASSOCIATIVE	page 8



La page Facebook de la ville vient de fêter ses 3 ans !
Merci de liker et partager nos publications chaque jour !



Le dossier du prochain Regard Aulnésien portera sur le projet de reconstruction de l'école Émile Zola.



Directeur de la publication : Laurent Depagne, Maire - Adjointe à la Communication : Anne Gozé
Commission de la communication : Mathias Sabos, Annick Auffret, Dany Saniez, Denise Levan, Michael Carlier, Alexandre Dufosset - **Rédaction - Conception** : Sylvie Samain
Réalisation : Céline Bourbotte - **Photographies** : pôle communication, Jean-Claude Despinoy, Clément Rucart, Gérard Renard, association Flash, Séverine Dacquignies.
Impression : Imprimerie Gantier.



FESTIVITÉS

Les colis offerts par la municipalité



La distribution des colis de Noël offerts par la municipalité a commencé par le Relais Petite Enfance. Assistantes maternelles et tout petits ont reçu un colis de friandises et une brioche.



Tous les élèves des plus petits ...



... ont reçu un colis de friandises ...



Distribution aux résidents des Heures Claires et de la MAPAD par Gérard Renard, adjoint aux fêtes et cérémonies, sa commission et Julien Dusart, vice-président du CIG.



... aux plus grands ...



... et de petits jeux.

Toutes les photos sont à retrouver sur aulnoylezvalenciennes.fr

Les Délires de Noël

Les Délires de Noël, événement incontournable de fin d'année, ont transporté les visiteurs dans un monde féerique et chaleureux.

Féerique comme le spectacle de clowns qui a fait salle comble aux Nymphéas, un spectacle de poésie et d'enchantement.

Chaleureux comme l'esprit de Noël qui a envahi l'espace.

Venue du Père Noël, petit train, stands de petite restauration tenus par ISI et l'association de chasse, orchestre itinérant, sculpteur de ballon, échassier, chants de Noël par la chorale le chant des aulnes ont séduit le public nombreux pendant que les jongleurs allumaient le feu.



Toutes les photos sont à retrouver sur aulnoylezvalenciennes.fr

